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Chères Larziacoises et chers Larziacois,

Le réchauffement climatique est un 
sujet d'actualité qui ouvre énormément 
de débats. Les causes sont multiples 
et il devient difficile de nier l'impact de 
l'activité humaine comme un facteur 
dominant. L'élevage industriel, l'usage de 
combustibles fossiles et la déforestation 
ne faiblissent pas et la conséquence est 
visible. Nous avons en charge de construire 
une nouvelle voie, puisque conscients que 
nous sommes des acteurs majeurs.

Au-delà des décisions politiques 
internationales qui doivent en toute 

responsabilité définir de nouvelles 
orientations tant sur notre consommation 
énergétique que dans nos relations avec 
la nature, nous pouvons à l'échelle de 
notre ville agir également. Aussi, Lardy 
Démocratie infère ou soutient au Conseil 
Municipal toute proposition de lutte 
contre les causes et les conséquences du 
réchauffement : plusieurs actions sont 
simples à mettre en œuvre comme ne 
pas bétonner des zones non construites, 
végétaliser au maximum les espaces 
communs, aider les concitoyens au mieux 
dans leur démarche d'isolation voire 
d'accès à des solutions écologiques pour 
leur logement.

Nous avons à notre niveau deux façons 
d'aborder cette situation : rester dans le 
déni, l'indifférence ou devenir pro actifs, 
tous ensemble. Dans tous les cas, vivre en 
meilleure harmonie avec la nature, verdir 
notre ville et développer de nouveaux 
modes de vie face au besoin énergétique 
ne peut être qu'une façon de nous sentir 
mieux dans notre quotidien. Nous sommes 
engagés en ce sens et défendrons tous les 
projets qui s'inscrivent dans cette logique.

Eric Bourmaud et Raphaël Denis 

Lardy Démocratie

Ensemble pour Lardy
Madame, Monsieur, Chers Larziacois, 
Nous vous remercions de votre présence 
nombreuse en septembre dernier, lors de 
notre opération "Lardy, ville propre" qui 
a permis de nettoyer nos rues au Pâté, 
à Cochet et au Bourg tout au long de la 
journée. Merci également pour votre venue 
à notre réunion publique qui s’est tenue le 
21 octobre nous permettant d’échanger 
longuement sur vos problématiques de vie 
quotidienne.
Nous profitons de cette tribune pour saluer 
nos bénévoles associatifs qui concourent 
à notre vie municipale, et féliciter les 
sapeurs-pompiers qui assurent chaque 
jour des missions de secours sur notre 

commune et ont réalisé de très belles 
portes ouvertes en septembre dernier.
En cet automne 2023, notre équipe reste 
mobilisée à vos côtés. Nous avons interpellé 
Île-de-France Mobilités concernant les 
nombreuses difficultés rencontrées sur 
les lignes de bus qui conduisent aux lycées 
d’Arpajon.
Nous avons également écrit à Madame le 
Maire concernant les problématiques de 
sécurité routière, et la vitesse excessive 
pratiquée sur de nombreuses rues de 
Lardy. Nous sommes aussi intervenus sur 
la question des raquettes de retournement 
pour les camions de ramassage des 
déchets et ses conséquences en matière 

de stationnement.
Nos élus ont participé à la course Octobre 
Rose pour donner plus de moyens à la 
prévention, au dépistage et à la recherche 
contre le cancer du sein. 
Enfin, nous poursuivons notre travail pour 
reconvertir les bâtiments de nos gares 
qui ont été fermés et créer de nouveaux 
services à la population (réparation et 
location de vélos, …).
Bien fidèlement, 

Ensemble pour Lardy 
avec Rémi LAVENANT

Chère Larziacoise, Cher Larziacois, 
Le Conseil municipal a décidé à l’unanimité 
de voter des aides d'urgence à destination 
du Maroc et de la Libye frappés par des 
catastrophes naturelles, ainsi qu’une aide 
aux Restos du Cœur. Ces mesures visent 
à répondre aux besoins humanitaires 
urgents et à aider les plus démunis.  
Le SIARCE, en lien avec les services 
municipaux, rénove les canalisations de la 
rue de Panserot : une étape cruciale dans 
la gestion durable de nos ressources. Avec 
des canalisations datant de plus de 80 ans, 
ces travaux étaient plus que nécessaires 
pour garantir un approvisionnement 
sécurisé en eau de qualité aux riverains.  

Attendus depuis longtemps, les travaux 
visant à aménager l’entrée de ville rue de 
Panserot afin de faire ralentir les véhicules 
ont été lancés par le Département mi-
octobre. Un îlot central sera créé avec une 
traversée cycliste et piétons sécurisée en 
son centre. L’amorce de l’aménagement 
de la voie douce (cyclistes, piétons) sera 
réalisée à cette occasion. 
Malgré les défis économiques, nous avons 
commencé les travaux de construction de 
l'école Jean Moulin en septembre. Ce projet 
est un témoignage de notre engagement 
pour l'éducation de nos enfants et toute 
la communauté éducative. Nous sommes 
fiers de voir que cette initiative a reçu un 

soutien unanime de la part des élus au 
Conseil municipal. 
Enfin, nous sommes ravis de vous informer 
que la CCEJR débutera les travaux de la 
Halle SNCF située au Pâté en fin d'année. 
Ce projet comprend l'implantation d'une 
Maison France Services qui facilitera vos 
démarches administratives. Ce sera une 
avancée significative dans l'amélioration 
de nos services publics de proximité. 

L’équipe Lardy Passionnément  
avec notre Maire, Dominique Bougraud 


